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AOS DEZESSETE DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E TREZE, ÀS DEZENOVE

HORAS  E  TRINTA  MINUTOS,  NO  PLENÁRIO  DA  CÂMARA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA,

REALIZOU-SE A DÉCIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SEXTA LEGISLATURA,

PRESIDIDA  PELO  VEREADOR  PEDRO  GILMAR  NOGUEIRA  E  COM  A  PRESENÇA  DOS

VEREADORES ADRIANA COCCI DE MORAES CASTRO, ALEX LUIZ NOGUEIRA, ALEXANDRE

GOTFRID,  FRANCISCO  CARLOS  CABRINI,  JOSUÉ  DE  OLIVEIRA  KERSTEN,  PAULO

HENRIQUE AREIAS HORÁCIO, PEDRO FERREIRA DE LIMA,  VANDERLEI  FRANCISCO DE

OLIVEIRA,  E WILSON ROBERTO DAVID MOTA.  AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR

ESMAEL  ANTÔNIO  FERREIRA  PADILHA.  CONSTATADO  O  NÚMERO  REGIMENTAL  DE

VEREADORES,  O  PRESIDENTE  PEDIU  AS  BÊNÇÃOS  E  A  PROTEÇÃO  DE  DEUS  E

DECLAROU  ABERTA  A  SESSÃO.  INICIALMENTE  O  PRIMEIRO-VICE-PRESIDENTE,

VEREADOR VANDERLEI  DE OLIVEIRA, FEZ A LEITURA DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR,

QUE  FOI  APROVADA  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  NA  SEQUÊNCIA,  O

PRIMEIRO-SECRETÁRIO,  VEREADOR  ALEX  NOGUEIRA,  FEZ  A  LEITURA  DOS

EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE LEI Nº 1507/2013, Nº 1508/2013 E Nº 1509/2013,

DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 53/2013, DE AUTORIA DO

VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID; REQUERIMENTOS Nº 44/2013, Nº 47/2013, Nº 48/2013 E

Nº  49/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID;  REQUERIMENTOS  Nº

19/2013,  Nº  20/2013  E  Nº  21/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ESMAEL  ANTÔNIO

FERREIRA  PADILHA;  REQUERIMENTOS  Nº  19/2013  E  Nº  20/2013,  DE  AUTORIA  DO

VEREADOR PEDRO GILMAR NOGUEIRA;  REQUERIMENTOS Nº 15/2013,  Nº  16/2013 E Nº

17/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  JOSUÉ  DE  OLIVEIRA  KERSTEN;  EMENDAS  AO

PROJETO DE LEI  Nº  12/2013,  DE AUTORIA DO VEREADOR  PAULO  HENRIQUE AREIAS

HORÁCIO;  OFÍCIO  EXTERNO  Nº  113/2013,  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  GOVERNO,

ENCAMINHANDO AS RAZÕES DO VETO AO PROJETO DE LEI Nº 1489/2013, DE INICIATIVA

DO PREFEITO MUNICIPAL. EM SEGUIDA, O PRIMEIRO-SECRETÁRIO FEZ A LEITURA DAS

PROVIDÊNCIAS  DA  MESA.  OCUPOU  O  ESPAÇO  PARA  ORADORES  INSCRITOS,  COMO

PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID, QUE FALOU SOBRE O COMITÊ

DE  MOBILIZAÇÃO  SOCIAL  PELA  EDUCAÇÃO  DE  ARAUCÁRIA  E  PARABENIZOU  SEUS

INTEGRANTES.  EM  SEGUIDA,  COMO  SEGUNDO  INSCRITO,  O  VEREADOR  PAULO

HORÁCIO FALOU SOBRE A INSEGURANÇA JURÍDICA CRIADA PELA NÃO REALIZAÇÃO DA

ELEIÇÃO PARA ESCOLHA DOS CONSELHEIROS TUTELARES DE ARAUCÁRIA E SOBRE A

MANIFESTAÇÃO  REALIZADA  NA  CÂMARA  MUNICIPAL  PELOS  REPRESENTANTES  DO

SISMMAR  –  SINDICATO  DOS  SERVIDORES  DO  MAGISTÉRIO  DO  MUNICÍPIO  DE
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ARAUCÁRIA E COMENTOU SOBRE A PUBLICAÇÃO DOS SALÁRIOS DOS PROFESSORES

DO  MUNICÍPIO,  QUE  DEIXAM  MARGEM  A  EQUÍVOCOS  NA  INTERPRETAÇÃO  DOS

MONTANTES  RECEBIDOS  POR  CADA  UM,  POR  NÃO  SEREM  PUBLICADOS  COM  OS

DETALHAMENTOS  DA  COMPOSIÇÃO  DOS  RESPECTIVOS  VENCIMENTOS.  EM  APARTE

CONCEDIDO,  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA  COMENTOU  SOBRE  A  DEMORA  NO

ENCAMINHAMENTO  PELA  PREFEITURA  DAS  INFORMAÇÕES  SOLICITADAS  PELO

LEGISLATIVO, O QUE ACARRETA MAIOR TEMPO NA TRAMITAÇÃO DOS PROJETOS DE LEI

NAS  COMISSÕES.  DISSE  QUE  APOIA  OS  MOVIMENTOS  SINDICAIS  NO  MUNICÍPIO,

CONTUDO, NÃO APOIA O DESRESPEITO AOS VEREADORES NA BUSCA DESTE APOIO,

COMO OCORREU NESTA SEMANA.  EM APARTE CONCEDIDO, A VEREADORA ADRIANA

COCCI  FALOU  SOBRE  O  APOIO  QUE  SEMPRE  É  DADO  AO  MOVIMENTO  DOS

PROFESSORES  DO  MUNICÍPIO  E  AFIRMOU  QUE  TAMBÉM  É  NECESSÁRIO  MAIOR

RESPEITO AOS VEREADORES QUANDO TRAZEM SUAS REIVINDICAÇÕES. RETOMANDO A

PALAVRA,  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  COMENTOU  SOBRE  A  LIBERDADE  DE

MANIFESTAÇÃO  DA  POPULAÇÃO,  QUE  CONSIDERA  LEGÍTIMA  E  FALOU  SOBRE  O

MOVIMENTO NO  SENTIDO DO  FECHAMENTO DA ESCOLA MARILZE  DA LUZ  BRAND  E

DISSE  QUE  ESTÁ  SENDO  PESQUISADO  UM  NOVO  LOCAL  PARA  O  FUNCIONAMENTO

DESTA.  COMENTOU SOBRE A PARALIZAÇÃO DAS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DA UNIDADE

BÁSICA DE SAÚDE DA LOCALIDADE DE TIETÊ. CONCLUINDO. NÃO HAVENDO NADA A SER

APRESENTADO PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA:  PRIMEIRAMENTE O

PRESIDENTE SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA PARA VOTAÇÃO DO PROJETO

DE  LEI  Nº  1501/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL,  QUE  INSTITUI  O

PROGRAMA  DE  FUNDO  ROTATIVO  NOS  ESTABELECIMENTOS  DE  ENSINO  DA  REDE

MUNICIPAL.  O  PEDIDO  DE  INCLUSÃO  FOI  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS

PRESENTES,  COM  RESSALVAS  PARA  QUE  OUTROS PROJETOS RECEBAM  ANTES  AS

INFORMAÇÕES  SOLICITADAS,  POIS,  AO  CONTRÁRIO,  SERÃO  REPROVADAS  PELOS

VEREADORES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1503/2013, DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO–PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$

648.900,92 (SEISCENTOS E QUARENTA E OITO MIL, NOVECENTOS REAIS E NOVENTA E

DOIS CENTAVOS) E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS

PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1504/2013, DE

INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO

ADICIONAL  ESPECIAL  NO  ORÇAMENTO–PROGRAMA  VIGENTE  NO  VALOR  DE  R$
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4.292.949,78 (QUATRO MILHÕES,  DUZENTOS E NOVENTA E DOIS MIL,  NOVECENTOS E

QUARENTA  E  NOVE  REAIS  E  SETENTA  E  OITO  CENTAVOS)  E  DÁ  OUTRAS

PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS EMENDAS APRESENTADAS AO PROJETO DE LEI Nº 12/2013,

DE AUTORIA DO VEREADOR  PAULO  HENRIQUE AREIAS HORÁCIO.  APROVADAS  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI

Nº 12/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO. SÚMULA:

“DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA COM

DEFICIÊNCIA  DO  MUNICÍPIO  DE  ARAUCÁRIA  (COMUDE)  E  A  INSTITUIÇÃO  DA

CONFERÊNCIA MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA,  CONFORME

ESPECIFICA”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES  COM  AS  EMENDAS

INCORPORADAS  AO  PROJETO.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  PARECER

CONJUNTO Nº 39/2013 – CJR, Nº 31/2013 – CFO E Nº 02/2013 - CEBES, REFERENTE AO

PROJETO DE LEI Nº 1501/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL. APROVADO PELA

UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO

PROJETO  DE  LEI  Nº  1501/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO  MUNICIPAL.  SÚMULA:

“INSTITUI O PROGRAMA DE FUNDO ROTATIVO NOS ESTABELECIMENTOS DE ENSINO DA

REDE MUNICIPAL VISANDO SUA MANUTENÇÃO NA AQUISIÇÃO EM REGIME DE URGÊNCIA

DE MATERIAIS DE CONSUMO E DESPESAS COM SERVIÇOS ESPECÍFICOS DA EDUCAÇÃO

EM CADA UNIDADE DE ENSINO”. O VEREADOR PAULO HORÁCIO COMENTOU SOBRE A

JUSTIFICATIVA DO PROJETO QUE TROUXE UM MANUAL DE APLICAÇÃO E DISSE QUE A

APLICAÇÃO DESTE SERÁ COBRADA EM RELAÇÃO AO USO EM REGIME DE URGÊNCIA

DOS RECURSOS PELAS ESCOLAS MUNICIPAIS  E  QUE A APLICAÇÃO DOS RECURSOS

DEVERÁ ESTAR VINCULADA ÀS DISPOSIÇÕES DESTE PROJETO. FALOU AINDA SOBRE

OUTROS PROBLEMAS ENCONTRADOS NA MANUTENÇÃO DAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO.

O VEREADOR ROBERTO MOTA COMENTOU QUE A CELERIDADE DA TRAMITAÇÃO DESTE

PROJETO SE DEU POR CAUSA DA URGÊNCIA PARA SER USADO NA MANUTENÇÃO DAS

ESCOLAS E AFIRMOU QUE É NECESSÁRIO QUE OS DIRETORES SE MANIFESTEM EM

RELAÇÃO AO VALOR, QUE É MUITO PEQUENO FRENTE À NECESSIDADE DOS SERVIÇOS.

O  VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA  FALOU  SOBRE  A  INSUFICIÊNCIA  DESTES

RECURSOS FRENTE À DEMANDA E COMENTOU SOBRE O RECEIO DOS DIRETORES EM

RECLAMAR A ESTE RESPEITO. E O VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID SOLICITOU MAIOR

FISCALIZAÇÃO QUANTO À QUANTIDADE DE PRODUTOS DE LIMPEZA QUE A EMPRESA

RESPONSÁVEL ENCAMINHA ÀS ESCOLAS DO MUNICÍPIO. O PROJETO FOI  APROVADO
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PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES  COM  PEDIDOS  DE  DESTAQUE  AO  ARTIGO

PRIMEIRO  PELOS  VEREADORES  ALEX  NOGUEIRA,  ALEXANDRE  GOTFRID  E  ADRIANA

COCCI  E  AO  ARTIGO  TERCEIRO  PELO  VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID.  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PARECER EM CONJUNTO Nº 38/2013 – CJR E Nº 30/2013 –

CFO,  REFERENTE  AO  PROJETO  DE  LEI  Nº  1505/2013,  DE  INICIATIVA  DO  PREFEITO

MUNICIPAL.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  PRIMEIRA  LEITURA,

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 1505/2013, DE INICIATIVA DO PREFEITO

MUNICIPAL.  SÚMULA:  “AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  ESPECIAL  NO

ORÇAMENTO–PROGRAMA VIGENTE NO VALOR DE R$ 233.186,53 (DUZENTOS E TRINTA E

TRÊS MIL,  CENTO E OITENTA E SEIS REAIS E CINQUENTA E TRÊS CENTAVOS) E DÁ

OUTRAS  PROVIDÊNCIAS”.  APROVADO  PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  O

VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  SOLICITOU  QUE  A  CÂMARA  MUNICIPAL  OFICIE  AO

PREFEITO MUNICIPAL PARA OBTER INFORMAÇÕES SOBRE A SITUAÇÃO DA EMPRESA

QUE PARALIZOU AS OBRAS DA UNIDADE DE SAÚDE DO TIETÊ, CÓPIA DOS PARECERES

DA PROCURADORIA GERAL DO MUNICÍPIO E UMA JUSTIFICATIVA, COM CÓPIA DA ATUAL

COMPOSIÇÃO  SOCIETÁRIA  DA  EMPRESA,  BEM  COMO,  A  JUSTIFICATIVA  DA

PROCURADORIA DO MUNICÍPIO DAS RAZÕES DE NÃO TER EXARADO PARECER SOBRE A

NECESSIDADE DA CONTINUIDADE DA OBRA E A NÃO REALIZAÇÃO DE NOVA LICITAÇÃO,

BEM COMO, DE NÃO TER TOMADO AS MEDIDAS LEGAIS CABÍVEIS CONTRA A REFERIDA

EMPRESA.  O  VEREADOR  ROBERTO  MOTA  PEDIU  QUE  SEJA  SOLICITADA  A  CÓPIA

INTEGRAL DO CONTRATO DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DA EMPRESA NOVA GERAÇÃO

EM  RELAÇÃO,  NÃO  SÓ  AOS  POSTOS  DE  SAÚDE,  MAS  A  TODOS  OS  POSTOS  DE

SERVIÇOS.  O  VEREADOR  ALEX  NOGUEIRA  SOLICITOU  QUE  SEJA  SOLICITADO

RELATÓRIO DA ENTREGA DOS PRODUTOS ENVIADOS PELA EMPRESA NOVA GERAÇÃO

AOS POSTOS DE TRABALHO CONTRATADOS, BEM COMO OS RECIBOS DE QUEM ESTÁ

RECEBENDO.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  47/2013,  DE

AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.  APROVADO  PELA

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO

Nº  55/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  VANDERLEI  FRANCISCO  DE  OLIVEIRA.

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO

DO REQUERIMENTO Nº 58/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR VANDERLEI FRANCISCO DE

OLIVEIRA.  APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  39/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE

GOTFRID.  APROVADO  PELA UNANIMIDADE  DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E
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VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  40/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE

GOTFRID.  APROVADO  PELA UNANIMIDADE  DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  41/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE

GOTFRID.  APROVADO  PELA UNANIMIDADE  DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  42/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE

GOTFRID.  APROVADO  PELA UNANIMIDADE  DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  43/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE

GOTFRID.  APROVADO  PELA UNANIMIDADE  DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  45/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE

GOTFRID.  APROVADO  PELA UNANIMIDADE  DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO  DO  REQUERIMENTO  Nº  46/2013,  DE  AUTORIA  DO  VEREADOR  ALEXANDRE

GOTFRID.  APROVADO  PELA UNANIMIDADE  DOS PRESENTES.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 02/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE GOTFRID.

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 04/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR WILSON ROBERTO DAVID

MOTA.  O AUTOR SOLICITOU A RETIRADA DA PROPOSIÇÃO DA ORDEM DO DIA PARA

OPORTUNIZAR AOS HOMENAGEADOS ESTAREM PRESENTES NA VOTAÇÃO EM OUTRA

OCASIÃO.  LEITURA,  DISCUSSÃO  E  VOTAÇÃO  DA  MOÇÃO  DE  CONGRATULAÇÕES  Nº

06/2013, DE AUTORIA DO VEREADOR PAULO HENRIQUE AREIAS HORÁCIO. APROVADA

PELA  UNANIMIDADE  DOS  PRESENTES.  FINDADA  A  ORDEM  DO  DIA,  PASSOU-SE  AO

ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL,  TENDO COMO PRIMEIRO INSCRITO O

VEREADOR  ALEXANDRE  GOTFRID,  QUE  COMENTOU  SOBRE  A  NECESSIDADE  DE  SE

ENCONTRAR UM ESPAÇO TEMPORÁRIO PARA FUNCIONAMENTO DA ESCOLA MARILZE

DA LUZ BRAND, ATÉ QUE SEJA CONSTRUÍDA UMA NOVA, POIS O ESPAÇO ATUAL NÃO

TERÁ  RENOVADA  A  LOCAÇÃO.  COMO  SEGUNDO  INSCRITO  O  VEREADOR  JOSUÉ

KERSTEN  COMENTOU  SOBRE  A  SITUAÇÃO  DO  FUNCIONALISMO  MUNICIPAL  E  QUE

ESTES ESTÃO TENDO A IMPRESSÃO DE QUE O PREFEITO OLIZANDRO ESTÁ CONTRA OS

FUNCIONÁRIOS  PELAS  ATITUDES  QUE  TEVE  QUE  TOMAR  PARA  EQUILÍBRIO  DAS

CONTAS  PÚBLICAS  E  DISSE  QUE  FORAM  TOMADAS  DEVIDO  A  TER  HERDADO  UMA

ADMINISTRAÇÃO COM AS CONTAS COM QUEDA DE ARRECADAÇÃO DE TRIBUTOS, MAS

QUE ESTÁ PREOCUPADO EM RESOLVER TODA ESTA DIFICULDADE, SENDO ESTE UM

MOMENTO  DE  REAJUSTE  NAS  CONTAS.  COMO  TERCEIRO  INSCRITO  O  VEREADOR

FRANCISCO CABRINI COMENTOU SOBRE AS OBRAS DO POSTO DE SAÚDE NA REGIÃO

DO TIETÊ E SOBRE AS CARÊNCIAS DAQUELA POPULAÇÃO E FALOU DO DESCASO DAS
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EMPRESAS QUE NÃO CUMPREM COM OS CONTRATOS LICITADOS, BEM COMO, FALOU A

RESPEITO DA CAIXA D’ÁGUA NA ESCOLA DAQUELA REGIÃO QUE ESTÁ A PONTO DE

DESABAR  EM CIMA DE UM PARQUE INFANTIL  E  QUE AS OBRAS NECESSÁRIAS NÃO

ESTÃO SENDO REALIZADAS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO POR FALTA

DE CONDIÇÕES DESTA, ASSIM COMO, OS MUROS DA ESCOLA ESTÃO EM CONDIÇÕES

PRECÁRIAS OFERECENDO PERIGO AOS USUÁRIOS, INCLUSIVE JÁ COM OCORRÊNCIA DE

ACIDENTES.  COMO  QUARTO  INSCRITO,  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  COMENTOU

SOBRE  A  APROVAÇÃO  DA  CRIAÇÃO  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DOS  DIREITOS  DA

PESSOA COM DEFICIÊNCIA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA (COMUDE) E A INSTITUIÇÃO

DA CONFERÊNCIA MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA, PROJETO

QUE JÁ  HÁ MUITO TEMPO DEVERIA  TER SIDO ENCAMINHADO  PARA  O LEGISLATIVO

PARA DISCUSSÃO,  E  QUE ESTA APROVAÇÃO FOI  O PRIMEIRO PASSO NA LUTA POR

ESTES DIREITOS. FALOU SOBRE OS EMPREENDEDORES LOCAIS,  QUE DEVERÃO SER

MAIS  VALORIZADOS,  PORQUE  NÃO  ESTÃO  CONSEGUINDO  RENOVAÇÃO  PARA  OS

CENTROS  MÉDICOS  DE  ARAUCÁRIA  PARA  FORNECER  SERVIÇOS  DE  CLÍNICAS  E

LABORATÓRIOS PARA O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, TENDO A SECRETARIA MUNICIPAL

DE  SAÚDE  PREFERIDO  ENCAMINHAR  OS  USUÁRIOS  PARA  EMPRESAS  DE  CURITIBA.

COMENTOU SOBRE AS DIFICULDADES DE ARRECADAÇÃO DE TRIBUTOS NO MUNICÍPIO

DOS CIDADÃOS E EMPRESAS QUE NÃO CUMPREM COM OS PAGAMENTOS DEVIDOS.

COMO  QUINTO  E  ÚLTIMO  INSCRITO  O  VEREADOR  VANDERLEI  DE  OLIVEIRA

PARABENIZOU  O  VEREADOR  PAULO  HORÁCIO  PELA  AUTORIA  DA  MOÇÃO  QUE

HOMENAGEIA  A  GUARDA  MUNICIPAL  DE  ARAUCÁRIA  E  COMENTOU  SOBRE  OS

ALAGAMENTOS  QUE  OCORREM  NO  JARDIM  SOL  NASCENTE,  QUE  TRAZEM  MUITOS

PREJUÍZOS AOS MORADORES, HÁ MUITO TEMPO, E QUE JÁ EXISTE UM PROJETO PARA

RECUPERAÇÃO  DESTA  SITUAÇÃO  E  AFIRMOU  QUE  VAI  CONTINUAR  COBRANDO  A

TOMADA DE PROVIDÊNCIAS, BEM COMO, FALOU SOBRE O DESCASO NO TRATAMENTO

DA SANEPAR ÀS REIVINDICAÇÕES DA POPULAÇÃO QUE SÃO RESPONDIDAS DE FORMA

INCOMPLETA  SOBRE,  PRINCIPALMENTE,  O  SISTEMA  DE  ESGOTOS  DA  CIDADE.

CONCLUINDO. E NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, O SENHOR PRESIDENTE SOLICITOU O

REGISTRO  NA  ATA  DESTA  SESSÃO  DE  VOTOS  DE  PESAR  PELO  FALECIMENTO  DA

ESPOSA  DO  SENHOR  DANTE  CABRINI.  AGRADECEU  A  PRESENÇA  DE  TODOS,  AS

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.

          


